

# „Odenthal macht mobil“



## Taktverdichtung im Öffentlichen Personennahverkehr für Odenthal

**Qualitätsoffensive im ÖPNV:** seit dem 9. Dezember greifen zahlreiche Verbesserungen im Busverkehr am Wochenende und in der Nacht.

Zum Fahrplanwechsel am 9. Dezember startete der Rheinisch-Bergische Kreis gemeinsam mit seinen Verkehrsunternehmen RVK und wupsi die zweite Stufe der Qualitätsoffensive im Öffentlichen Personennahverkehr. Den Beschluss darüber fasste der Kreistag Anfang Oktober.

Nachdem bereits im vergangenen Jahr die Takte von rund 30 Buslinien montags bis freitags deutlich verdichtet wurden, erfährt nun das Angebot am Wochenende und der Nachtbuslinien qualitativ eine Aufwertung. Dadurch sollen noch mehr Menschen zum Umstieg in die Busse überzeugt werden.

Geänderten Lebensumstände, längere Arbeits- und Unterrichtszeiten sowie der Wunsch, nach Veranstaltungen mit dem Bus nach Hause fahren zu können, aber auch ökologische Gesichtspunkte begründen das große Anliegen, den ÖPNV zu stärken.

Das Nachtbus-Angebot auf den Linien von RVK und wupsi wurde im 60-Minuten-Takt um eine Fahrt erweitert, die jeweils gegen 3 Uhr nachts startet. Am Wochenende wurde die Qualität auf insgesamt 21 Linien verbessert. Häufig gibt es dort frühere und spätere Fahrten. Der Rheinisch-Bergische Kreis investiert in die Verbesserungen jährlich rund 270.000 Euro.

Nähere Informationen zu den Fahrplanänderungen finden sie auf Internetseite der WUPSI und des Rheinisch-Bergischen Kreises.

